

SWI

Kesulitan Pasokan Air Bersih, Warga Kampung Golebag Senang Dapat Bantuan Sumur Bor Dari Kapolri

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Sep 29, 2023 - 16:32



Polres Cianjur Polda Jabar – Warga Kampung Golebag Desa Munjul Kecamatan Cilaku Kabupaten Cianjur senang menerima bantuan sumur bor dari Kapolri dalam program “Polri Peduli Lingkungan”. Peresmian sumur bor tersebut dipimpin oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur Ny. Sri Aszhari, Jumat (29/09/2023).

Pemberian sumur bor tersebut merupakan kepedulian Polri khususnya Polres Cianjur terhadap masalah kekurangan air bersih yang selama ini dihadapi oleh warga Kampung Golebag akibat kekeringan. Sebelumnya, mereka harus menarik air dari sumber mata air yang jauh dari pemukiman warga.

Diketahui, sumur bor sedalam 22 meter dilengkapi dengan pompa air tersebut dibuat disamping Masjid Al Uswatul Hasanah dekat tempat wudhu yang nanti bisa digunakan untuk mencukupi keperluan air bersih warga kurang lebih 40 Kepala keluarga.

Menurut keterangan Ustadz Sambas Bastanjar yang merupakan salah satu tokoh dan pemuka agama di Desa Munjul menyampaikan bahwa, sumur bor program bapak Kapolri ini pastinya sangat membantu warga kampung Golebag, "Masyarakat tidak lagi harus menarik dengan pipa atau selang dari sumber mata air yang cukup jauh, cukup dari masjid ini saja bisa dialirkan ke rumah-rumah warga, kami tentunya bersyukur dan mengucapkan terimakasih kepada bapak Kapolri, pak Kapolda dan pak Kapolres atas bantuan sumur bor ini. Mudah-mudahan apa yang diberikan kepada kami diganti berkali-kali lipat oleh Allah SWT." imbuhnya.

Kapolres Cianjur mengatakan mengatakan, bahwa Polres Cianjur melaksanakan program tersebut untuk pertama kalinya dilaksanakan di Kabupaten Cianjur yaitu di Kampung Golebag Desa Munjul Kecamatan Cilaku.

"Mohon doanya semoga Polri khususnya Polres Cianjur dapat terus membantu warga masyarakat yang daerah tempat tinggalnya mengalami kekeringan dengan melakukan pengeboran sumur bor. Semoga sumur bor yang kami berikan ini menjadi berkah bagi warga masyarakat sekitar, untuk itu kami berharap sumur bor ini bisa dijaga untuk kepentingan masjid dan masyarakat." ucap Kapolres Cianjur.